



## LA CONCEPCIÓN DEL MATRIMONIO EN LA COMUNIDAD DE POTOICHAN GRO.

Alejandra Gonzalez Cantú<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Universidad Intercultural del Estado de Guerrero. alegoca-3@hotmail.com

El matrimonio se considera una institución importante porque contribuye a definir la estructura de la sociedad, al crear un lazo de parentesco entre personas (generalmente) no cercanas en línea de sangre. De ahí el ser humano siempre ha tenido la necesidad de vivir en un entorno de convivencia, la comunidad de Potoichan no es la excepción puesto que se caracteriza por tener su propia forma de concebir el matrimonio donde su cultura lo hace único y diferente a las demás, teniendo como finalidad identificar el significado del matrimonio mediante los saberes ancestrales con la finalidad de comparar la percepción acerca de la importancia del mismo en la actualidad. Para esta investigación se aplicaron 39 encuestas como muestra de la población total, utilizando la técnica de informantes claves tomando como característica a personas de 15 años en adelante y que estén casados, juntados o divorciados. Los resultados obtenidos en dicha comunidad de estudio, antes que la tecnología avanzara y llegara a la comunidad, las personas realizaban el matrimonio con mucho más originalidad, es decir; la actividad se desarrollaba mediante consejos de cómo debe vivir la pareja durante su unión y que debe de perdurar para toda la vida, sin embargo en la actualidad esta práctica ha ido modificándose incorporando nuevas costumbres generados por la sociedad occidental.